

## N a c h r u f

Am 24.12.2020 verstarb

unser ehemaliger Mitarbeiter  
Bernd Branding

im Alter von 69 Jahren.

Der Verstorbene war vom 01.05.1979 bis zum Renteneintritt am 31.03.2016 bei der Stadt Petershagen als Verwaltungsangestellter beschäftigt. Als Sachbearbeiter für Wohngeld stand er unseren Bürgerinnen und Bürgern als kompetenter Ansprechpartner zur Seite. Daneben war er mit großem Engagement im Personalrat der Stadt Petershagen tätig und setzte sich als Vorsitzender vorbildlich für die Interessen der Beschäftigten ein. Ab 2012 wurde er für die Personalratstätigkeit von seinen dienstlichen Pflichten in der Wohngeldstelle freigestellt. Hierfür sagen wir ein letztes Mal Danke.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Petershagen trauern um einen ehemaligen Kollegen, der bei Vorgesetzten und Kollegen beliebt und geachtet war. Seine freundliche und zuvorkommende Art wird uns in guter Erinnerung bleiben.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, 04.01.2021

Stadt Petershagen

Dirk Breves  
Bürgermeister

Heiner Strohmeier  
Personalratsvorsitzender